

Tour de Gatineau 2023 : Début spectaculaire avec l'épreuve contre-la-montre

Gatineau, Québec – 15 septembre 2023 – Le Tour de Gatineau 2023 a débuté en force aujourd'hui avec une première journée mémorable consacrée à l'épreuve de la course contre-la-montre. Cette épreuve exigeante a mis en lumière la détermination et le talent des athlètes qui se sont élancés sur le parcours technique, marqué par des virages serrés et peu de dénivelé.

L'épreuve de contre-la-montre du Tour de Gatineau est un test ultime de force, d'endurance et de mental pour les coureurs, où chaque seconde compte. Les 49 athlètes au départ ont rivalisé pour parcourir une distance donnée dans le temps le plus court possible, repoussant leurs limites au maximum.

Cette journée a été marquée par une organisation sans faille, où aucun incident n'est venu perturber la compétition. Les conditions météorologiques ont été parfaites, offrant aux coureurs un environnement idéal pour s'exprimer au meilleur de leur forme.

Les résultats de cette première journée ont également apporté leur lot de joie et d'émotions chez les participantes. La première position a été remportée par Anna Kiesenhofer de l'Autriche, représentant l'équipe Israël Premier TECH Rolland, démontrant une performance exceptionnelle. Amber Leone Neben des États-Unis, de l'équipe USA NATIONAL TEAM, a décroché la deuxième place, suivie par Emily Enrich, également des États-Unis et de l'équipe USA NATIONAL TEAM, qui s'est classée troisième. De plus, nous sommes fiers de mentionner la performance remarquable de la meilleure Canadienne de la journée, Alison Jackson, représentant l'équipe Canada.

Le Tour de Gatineau 2023 promet d'être une compétition cycliste inoubliable, mettant en avant des athlètes de calibre mondial. Nous attendons avec impatience les prochaines épreuves qui se dérouleront les 16 et 17 septembre avec la course sur route et le critérium British Grand Prix.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Laurie Dumas
media@tourdegatineau.ca

À propos du Tour de Gatineau

Le Tour de Gatineau est une course cycliste féminine internationale classée 1.1 qui se tient au Canada. C'est la continuité du Grand Prix Cycliste de Gatineau qui figurait sur le programme officiel de l'UCI depuis sa création en 2010.

Source : Tour de Gatineau

Informations : Karol-Ann Canuel | karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca

Tour de Gatineau 2023: Spectacular start with the time trial event

Gatineau, Quebec - September 15, 2023 - The Tour de Gatineau 2023 got off to a spectacular start today with a memorable first day devoted to the time trial event. This demanding event showcased the determination and talent of the athletes who took to the technical course, marked by tight bends and little gradient.

The Tour de Gatineau time trial is the ultimate test of strength, endurance and mental toughness, where every second counts. The 49 athletes at the start competed to cover a given distance in the shortest possible time, pushing their limits to the maximum.

The day was marked by flawless organization, with not a single incident to disrupt the competition. The weather conditions were perfect, offering runners an ideal environment to express themselves at their best.

The results of the first day also brought joy and emotion to the participants. First place went to Anna Kiesenhofer from Austria, representing the Israel Premier TECH Rolland team, demonstrating an outstanding performance. Amber Leone Neben of the USA NATIONAL TEAM took second place, followed by Emily Enrich, also of the USA NATIONAL TEAM, who placed third. We're also proud to mention the outstanding performance of the day's top Canadian, Alison Jackson, representing Team Canada.

The Tour de Gatineau 2023 promises to be an unforgettable cycling competition, featuring world-class athletes. We look forward to the next events on September 16 and 17, with the road race and the British Grand Prix criterium.

For further information, please contact

Laurie Dumas

media@tourdegatineau.ca

About Tour de Gatineau

The Tour de Gatineau is a women's international cycling race classified 1.1 by the UCI, that takes place in Canada. It is the new version of Grand Prix Cycliste de Gatineau which appeared on the official programming of UCI since its beginning in 2010.

Source : Tour de Gatineau

Information : Karol-Ann Canuel | karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca